

Pinata basteln auf dem Robi

| [Drucken](#) | | [E-Mail](#)

Kulturwoche auf dem Robi

Im Rahmen der Kulturwoche mit dem Thema Lateinamerika fand am letzten Mittwoch auf dem Robinsonspielplatz ein Bastelnachmittag statt.

Mit Hilfe von Jordanka Jaschke, die wesentlich an den Veranstaltungen der Kulturwoche im 2013 beteiligt war, konnten die vielen anwesenden Kinder eine sogenannte „Pinata“ basteln.

In Lateinamerika, aber auch in Mexiko und Spanien sind Pinatas sehr bekannt. Meistens werden sie mit Süßigkeiten oder aber mit Früchten gefüllt und sorgen dann an Kindergeburtstagen für viel Spass.

Auf dem Robi durften die Kinder Pinatas in Form von dicken Pappröhren bemalen und natürlich auch mit Spitzen, Knöpfen, Glitzer und vielen anderen Sachen verzieren. Danach gab es einen feinen Zvieri und die Kinder konnten den restlichen Nachmittag auf dem Spielplatz verbringen.

Natürlich durften die Kinder ihre selbst gebastelten Pinantas am Schluss mit nach Hause nehmen und so wird in nächster Zeit so mancher Kindergeburtstag mit einer Pinata versüßt werden und das Robiteam wünscht den Kindern viel Spass beim Süßigkeiten aufsammeln und bei lustigen Kindergeburtstagen.